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INDICAÇÃO Nº_____/2018 

Vereadores: Joceir Cabral de Melo, Fábio dos Santos Pereira, Vanderlei Louzada Bianchi 

 

 

 

Caros Edis, 

 

 

De conformidade com o Regimento Interno desta Egrégia Casa de Leis, INDICO ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal em exercício, Thiago Peçanha Lopes, para que 

através do Setor competente, promova estudos e elaboração de projeto afim de viabilizar 

a construção de ciclofaixas e instalações de bicicletários nos abrigos de ônibus, ao 

longo do trecho de toda a Avenida Itapemirim, que engloba os bairros Itaoca e 

Itaipava, neste Município. 

 

Sala das Sessões, “João Batista Ferreira de Souza”, 09 de maio de 2018. 

  

Joceir Cabral de Melo 

Vereador - PP 

 

 

Fábio dos Santos Pereira 

Vereador-Presidente – PSL 

 

 

Vanderlei Louzada Bianchi 

Vereador - PSB 

 

 

Justificativa: 

 

            A presente propositura tem como objetivo atender os anseios de inúmeros ciclistas 

que reivindicam há tempos, providências no sentido de ter disponibilizadas ciclofaixas 

nestas localidades, especialmente nesta Avenida Itapemirim. 

Tal espaço, destinado especificamente para a circulação de pessoas utilizando 

bicicletas, aumenta a segurança do ciclista no meio urbano, tendo em vista o risco iminente 

que todos sofrem ao dividirem o asfalto com outros veículos como carros e ônibus, 

causando um enorme risco também para os pedestres (adultos e crianças), principalmente 

nas entradas e saídas dos períodos das instituições escolares, haja vista o enorme fluxo 

de bicicletas nestes horários.          

            Sobre os bicicletários, tal demanda é de grande importância para os munícipes que 

moram em áreas distantes dos abrigos de ônibus, onde os mesmos se deslocam de suas 

residências em até grandes distâncias, para embarcarem nos transportes coletivos na 

Avenida Itapemirim. Com estas instalações, as pessoas terão a opção de guardarem suas 

bicicletas, de forma segura, irem ao destino desejado, e terão a comodidade de contar com 

este espaço para pegarem suas bicicletas e retornarem para suas casas. 

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, cujo 

objetivo é representar o interesse dos moradores destas localidades, que sonham com 

essa importante benfeitoria.  
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